

# *Gala de la Hispanidad: entre danza y huellas de España en Cuba*

---

Image not found or type unknown



**Imagen: Prensa Latina.**

La Habana, 10 oct (RHC) La Habana, sublime y esplendorosa, se envolverá entre danza y armonías con la Gala de la Hispanidad: pasos y huellas, invitación obligada en la Semana Cultural de España en Cuba.

Recomendada por la consejera cultural de la embajada española, Laura López, la presentación de esta noche seducirá con lo más destacado del arte danzario cubano a quienes asistan al emblemático Teatro

Martí.

Palpará sobre ese escenario la maestría artística de agrupaciones como Liza Alfonso Dance Cuba, dirigida por Liza Alfonso; Micompañía, bajo la dirección de Susana Pous; el Ballet Español de Cuba, guiado por Eduardo Veitía; la Compañía Flamenca Ecos, a cargo de Ana Rosa Meneses; y Acosta Danza, liderada por Carlos Acosta.

La Gala de la Hispanidad propone un espectáculo para disfrutar y admirar, para volver a esas actuaciones que resurgen como el ave Fénix, cautivan desde un arte flamenco e ibérico y estremecen a través del poder de la danza, sea en puntas o contemporánea.

Cautivador es también, en esta Semana Cultural, el concierto de guitarra que ofrecerá mañana el español David Antigüedad junto al Ensemble de Guitarras PuberTrasT y la Compañía Flamenca Ecos, en la Sala Cervantes.

Nacido en Salamanca en 1993, Antigüedad es un guitarrista clásico que ha ofrecido recitales como solista y de música de cámara en España, Países Bajos y Bélgica, también ha participado en varios festivales y concursos.

Exhibe el Primer Premio en la modalidad juvenil del XII Concurso Internacional de guitarra José Tomás-Villa de Petrer (Alicante, 2013) y el Primer Premio en el Concurso Permanente de Juventudes Musicales de España (Sabadell, 2016).

Perfeccionó sus aptitudes con guitarristas de renombre como Joaquín Clerch, Ricardo Gallén, Carles Trepal, Margarita Escarpa, Leo Brouwer, Raphaella Smits, Zoran Dukic, Judicaël Perroy o Miguel Trápaga, entre muchos más.

Otras atractivas propuestas completan la semana cultural ibérica que hasta el 12 de octubre convida a interactuar con un amplio y variado programa que abarca las diversas manifestaciones artísticas: música, cine, literatura, artes visuales y escénicas, danza y gastronomía.

Vale pues modificar para esta ocasión el refrán de origen bíblico: España propone y Cuba dispone. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/336230-gala-de-la-hispanidad-entre-danza-y-huellas-de-espana-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**